
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund- Lanstrop  
 
 
Protokoll 
der Vorstandstandssitzung am 25.10.07 im „Haus Wulle“ 
 
 
Sitzungsbeginn  19.10 Uhr 
 
Anwesend: Frau Hüppe, die Herren Sennholz ,Guder, Madlewski, Schulte, Gaul    
                  Schwering, Naders, Preuß und die  Protokollführerin Fr. Preuß 
                  Herr Hüppe wurde wegen Krankheit entschuldigt. 
 
Top 1 
 
Im Hinblick auf das aktuell verabschiedete Landesgesetz , dass Widersprüche ab 
01.11.2007 nicht mehr zugelassen werden und dem Bürger nur das Recht zur 
Klage mit allen Konsequenzen( kostenpflichtig)zusteht, wurde der Beschluss 
gefasst, eine Stellungnahme der Siedlergemeinschaft Lanstrop an den 
Landesverband der Siedlergemeinschaft zu senden. Andere 
Siedlergemeinschaften sind darauf hinzuweisen. Es wird eine fachliche 
Stellungnahme des Siedlerverbandes erwartet. 
 
 
Top 2 
 
Die Wahl des 2. Vorsitzenden im Frühjahr 2008 steht an. Herr Dr. Wulff steht 
nicht zur Wiederwahl. Interessenten können gern genannt werden. 
Wunschkandidat wäre Herr Schwering.  
 
Top 3 
 
Es wurden Vorschläge zu Veranstaltungen bzw. Fahrten im nächsten Jahr 
geäußert. Es wird vorgeschlagen eine Fahrt zur nächsten Landesgartenschau in 
der Nähe von Gütersloh anzubieten. Der Eintrittspreis beträgt bei einer 
Gruppenermäßigung 12,50 € pro Person. 
Eine weitere Fahrt könnte nach Haltern in das Römermuseum erfolgen. 
Vorschläge werden noch gern angenommen. 
 
Top 4 
Am Montag 29.10.2007 findet ab 18.00 Uhr eine Podiumsdiskussion „Auf der 
Lauke“statt. Dabei geht es um die Versorgungssituation in Lanstrop und die  



Wohnsituation der Siedlung nach diversen Eigentümerwechseln. 
Jeder Interessierte ist herzlich eingeladen an der Diskussion teilzunehmen und 
seinen Unmut zu äußern. Herr Hüppe gehört zu den eingeladenen Gästen.  
 
 
TOP 5 
Die Fahrradtour mit Herrn Guder am 01.09.2007 war trotz mäßigem Wetter 
wieder einmal ein Erfolg und Herr Guder wurde dafür noch einmal ausdrücklich 
gedankt. Für das nächste Jahr laufen die Planungen bereits. 
 
TOP 6 
Es wurde einstimmig der Beschluss gefasst, dass die Obleute/Zeitungsausträger 
wie in den bisherigen Jahren als Dank ein Weihnachtspräsent erhalten sollen. 
 
 
Top 7 
Es wurde darüber diskutiert, ob aufgrund der zu erwartenden Preissteigerungen 
bei Strom vom Siedlerbund Hilfestellung bezüglich der Wechsel gegeben wird. 
Es wurde darauf hingewiesen, dass ggf. im nächsten Heft und im Quartalsheft 
vom Siedlerbund eine Stellungnahme zu finden ist. Im Internet sind kostenlose 
Rechenhilfen zu finden. 
 
Top 8 
Als neuen Termin wurde der 10.01.2008 vereinbart. Dann sind auch die 
weiteren Jahrestermine und Programmpunkte näher zu bestimmen. 
 
Sitzungsende 20.15 Uhr  
gez. Protokollführerin 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


